

## Lampiran Keputusan Walikota Depok

Nomor : 821.2/SK/716/BKD

Tanggal : 19 Agustus 2016

NO	NAMA	JABATAN BARU
1	2	3
1	Ir. KHAMID WIJAYA	Sekretaris pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan
2	Drs. ASEP ROSWANDA, M.Pd	Kepala Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah
3	drg. ASLOE AH MADJRI, MKKK	Direktur Rumah Sakit Umum Daerah
4	Dra. ERRY SRIYANTI, M.Pd	Sekretaris pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Keluarga
5	dr. ANI RUBIANI, M.Kes	Inspektur Pembantu Wilayah II pada Inspektorat Daerah
6	WATINI, SE	Sekretaris pada Inspektorat Daerah
7	Drs. SAIFUDDIN LUBIS, SH, M.Si	Kepala Bagian Humas dan Protokol pada Sekretariat DPRD
8	Drs. DEDI ROSADI M.Si	Camat pada Kecamatan Limo
9	Drs. ADHY PARAYUDHA, MM	Sekretaris pada Dinas Komunikasi dan Informatika
10	Drs. OKA BARMARA, M.Si	Kepala Bagian Keuangan pada Sekretariat DPRD
11	Drs. ABDUL ROJAT	Sekretaris pada Badan Lingkungan Hidup
12	ELIN SITI FATIMAH, SH, M.Si	Sekretaris pada Dinas Koperasi, UMKM dan Pasar
13	Drs. TAUFAN ABDUL FATAH MH	Camat pada Kecamatan Sukmajaya
14	Drs. USMAN HALİYANA	Camat pada Kecamatan Bojong Sari
15	HANI HAMIDAH, S.Sos, M.Si	Sekretaris pada Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
16	Drs. DADANG WIHANA, M.Si	Kepala Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik
17	EKO HERWIYANTO AP, M.Si	Camat pada Kecamatan Cinere
18	Drs. MUKSIT HAKIM, M.Si	Kepala Bagian Persidangan pada Sekretariat DPRD
19	DEWI RETNO UTAMI, S.Pi	Sekretaris pada Dinas Kebersihan dan Pertamanan
20	SITI CHAERIJAH AURIJAH, S.Pd. MM	Sekretaris pada Dinas Pendidikan
21	Drs. MN. HAKIM SIREGAR	Inspektur Pembantu Wilayah I pada Inspektorat Daerah
22	MARJAYA S.Sos, M.Si	Kepala Bagian Sosial pada Sekretariat Daerah
23	Drs. EDY JUHENDI	Sekretaris pada Dinas Tenaga Kerja dan Sosial
24	HERLIANI, S.TP	Sekretaris pada Dinas Pertanian dan Perikanan
25	Drs. SUPIAN SURI, MM	Sekretaris pada Badan Kepegawaian Daerah
26	WIDIYATI, SE	Sekretaris pada Dinas Tata Ruang dan Permukiman
27	YUSMANTO, SH	Sekretaris pada Dinas Perhubungan
28	Drs. UES SURYADI, M.Pd	Camat pada Kecamatan Beji
29	YUSMINARTI, A.KS	Kepala Bagian Keuangan pada Sekretariat Daerah
30	MULYADI SH, MH	Camat pada Kecamatan Cilodong
31	YELIS ROSDIANA, SE, MM	Kepala Bidang Kepariwisata, Seni dan Budaya pada Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
32	Drs. DIARMANSYAH	Kepala Bidang Bina Pemuda dan Olah Raga pada Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
33	JONDRA PUTRA, SP, M.Si	Kepala Bidang Pengelola Pasar pada Dinas Koperasi, UMKM dan Pasar
34	Drs. SJAIFUDDIN, M.Si	Sekretaris pada Kecamatan Cilodong
35	TINTE ROSMIATI, SP	Kepala Bidang Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Keluarga
36	Dra. LIZANOVA	Kepala Bidang Keluarga Berencana dan Pengendalian Kependudukan pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Keluarga
37	Drs. TEDDY HASANUDDIN	Kepala Bidang Pencegahan dan Penyuluhan Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran
38	RIKA KAMILA, SH	Sekretaris pada Kecamatan Pancoran Mas
39	YAMRIN MADINA, SH	Kepala Bidang Pembinaan Sumber Daya dan Linmas pada Satuan Polisi Pamong Praja
40	Ir. MULYO HANDONO, MM	Kepala Bidang Hubungan Industrial dan Pengawasan Tenaga Kerja pada Dinas Tenaga Kerja dan Sosial
41	NITA ITA HERNITA, SH, M.Si	Kepala Bidang Pengawasan dan Penataan Lingkungan Hidup pada Badan Lingkungan Hidup
42	Dra. EPIYANTI, M.Si	Kepala Bidang Penegakkan Peraturan Perundang - Undangan pada Satuan Polisi Pamong Praja
43	Drs. BUDIYONO	Sekretaris pada Kecamatan Beji
44	Drs. FERY BIROWO, M.H	Kepala Bidang Pengendalian Operasional Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran
45	HERRY RESTU GUMELAR ST, M.Si	Kepala Bidang Pemanfaatan Ruang pada Dinas Tata Ruang dan Permukiman
46	SUPOMO, S.Sos, M.Si	Kepala Bidang Perdagangan pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan
47	AMANULLAH SARWI, S.IP	Sekretaris pada Kecamatan Limo
48	DHENI WAHYU DARNAEDI, S.Sos	Kepala Bidang Pengelolaan Aset pada Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
49	drh. DEDE ZURAIDA	Kepala Bidang Peternakan pada Dinas Pertanian dan Perikanan
50	SUHADI, S.Sos, MH	Sekretaris pada Kecamatan Cimanggis
51	SHANDY SYAMSURIZAL KRIESTYADIE H, S.Si, ME	Kepala Bidang Data dan Informasi pada Dinas Komunikasi dan Informatika
52	MARTINHO VAZ, SE	Kepala Bidang Informasi Publik pada Dinas Komunikasi dan Informatika
53	HENDRA KURNIAWAN, SE	Kepala Bidang Pendapatan II pada Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
54	SATIBI, S.Pd	Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat dan Ketahanan Pangan pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Keluarga
55	NOVI ANDRIANI, SKM	Kepala Bidang Perencanaan Sosial pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
56	ACHMAD KARYAMAN, S.IP	Kepala Bidang Akuntansi dan Pelaporan pada Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
57	ENDRA, S.STP	Kepala Bidang Pendapatan I pada Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset

NO	NAMA	JABATAN BARU
1	2	3
58	Drs. EKA FIRDAUS	Kepala Bidang Pendidikan dan Pelatihan pada Badan Kepegawaian Daerah
59	YUNUS DJUNAEDI S.Pd, MM	Sekretaris pada Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI
60	YULIA OKTAVIA, S.Si, Apt, MM	Kepala Bidang Keluarga Sejahtera pada Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Keluarga
61	ZAENUDIN S.Pd	Sekretaris pada Kecamatan Sawangan
62	Drs. MANGGULUANG MANSUR	Kepala Bidang Penanaman Modal pada Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Perijinan Terpadu
63	HASANUDDIN, S.Sos	Sekretaris pada Kecamatan Cinere
64	NURLAELAH, S.Sos, M.Si	Kepala Bidang Perbendaharaan dan Belanja Pegawai pada Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
65	Drs SARIYO SABANI MM	Kepala Bidang Pengendalian dan Operasional pada Dinas Perhubungan
66	Ir. PANGASTUTI MARDIARINI, MM	Kepala Seksi Pelatihan, Produktivitas dan Bina Lembaga Pelatihan Kerja pada Bidang Pelatihan, Produktifitas dan Penempatan Tenaga Kerja Dinas Tenaga Kerja dan Sosial
67	ENDANG WAHYU S.Sos,MM	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Tapos
68	Drs. MOHAMAD REVA SOSIAWAN	Kepala Seksi Penatausahaan Aset pada Bidang Pengelolaan Aset Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
69	ISKANDAR ZULKARNAEN, S.Sos, M.Si	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Pancoran Mas
70	FAHLUN, S.Sos, M.Si	Lurah pada Kelurahan Pengasinan Kecamatan Sawangan
71	dr. SIH MAHAYANTI	Kepala Unit Pelaksana Teknis Puskesmas Kecamatan Sukmajaya pada Dinas Kesehatan
72	IMELDA WIJAYA, S.Si, Apt, MKM	Kepala Unit Pelaksana Teknis Jaminan Kesehatan Daerah pada Dinas Kesehatan
73	dhr. ARESA SETIAWATI	Kepala Unit Pelaksana Teknis Pusat Kesehatan Hewan pada Dinas Pertanian dan Perikanan
74	Drs. NURAKHADIYAT	Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemakaman Umum pada Dinas Kebersihan Dan Pertamanan
75	JAMHUROBI	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Sawangan
76	Ir. ETI NUR RAHMIATI	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
77	Drs. DENY JORDAN	Kepala Sub Bidang Pengawasan Air dan Udara pada Bidang Pengawasan dan Penataan Lingkungan Hidup Badan Lingkungan Hidup
78	AHMAD DARJAT, SH	Lurah pada Kelurahan Beji Timur Kecamatan Beji
79	Dra. YENI SUHARTINI	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Dinas Perhubungan
80	RD. DEDEN KOSASIH	Kepala Seksi Pengadaan Sarana dan Prasarana pada Bidang Sarana dan Prasarana Kebersihan Dinas Kebersihan Dan Pertamanan
81	RADEN GALIH PURNAMAN, SP	Lurah pada Kelurahan Meruyung Kecamatan Limo
82	Ir. AGUS TRI YUWONO	Kepala Seksi Bina Usaha dan Penyuluhan Tanaman Pangan pada Bidang Tanaman Pangan dan Hortikultura Dinas Pertanian dan Perikanan
83	Drs. JARKASIH	Lurah pada Kelurahan Sukatani Kecamatan Tapos
84	WIMBO ASMORO, S.Pd	Kepala Seksi Pengelolaan Data dan Informasi pada Bidang Pendapatan II Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
85	Dra. TUTI SETIAWATI	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Dinas Komunikasi dan Informatika
86	ERMANILA, S.Pd	Kepala Sub Bidang Ketahanan Keluarga pada Bidang Keluarga Sejahtera Badan Pemberdayaan Masyarakat dan Keluarga
87	SUHARI, SH	Lurah pada Kelurahan Sawangan Baru Kecamatan Sawangan
88	SUTISNA, S.Sos	Kepala Unit Pelaksana Teknis Daerah Pasar Kemiri Muka pada Dinas Koperasi, UMKM dan Pasar
89	SUPARTA SARBIH, SP	Lurah pada Kelurahan Bojongsari Baru Kecamatan Bojongsari
90	HASAN NURDIN, AKS	Lurah pada Kelurahan Kalimulya Kecamatan Cilodong
91	SUMARNA, S.Sos	Lurah pada Kelurahan Sukamaju Kecamatan Cilodong
92	DEWI PRAMUSHINTA YUDININGRUM, S.Pt	Kepala Seksi Kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner pada Bidang Peternakan Dinas Pertanian dan Perikanan
93	ASEP SAEFUL HIKMAT, S.Sos	Kepala Seksi Intensifikasi dan Ekstensifikasi PBB dan BPHTB pada Bidang Pendapatan II Dinas Pendapatan dan Pengelolaan Keuangan dan Aset
94	Dra. YULI PUSPITA ANGGRAINI	Kepala Sub Bidang Pertanian, Koperasi dan UMKM pada Bidang Perencanaan Ekonomi Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
95	DRAJAT KARYOTO, S.STP	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Cimanggis
96	MUHAMMAD MUDHOFIR, BA	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Tapos
97	UJANG SALAHUDIN S.Pd	Lurah pada Kelurahan Duren Mekar Kecamatan Bojongsari
98	SUGIANTO, SE	Lurah pada Kelurahan Pangkalan Jati Baru Kecamatan Cinere
99	SOHAR DAHMIYANTI, S.Sos	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Sukmajaya
100	LUQMAN HAKIM, SKM	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Bagian Tata Usaha RSUD
101	dr. MUTMAINAH INDRIYATI	Kepala Seksi Pengawasan Obat dan Makanan pada Bidang Perbekalan Kesehatan Dinas Kesehatan
102	NYAI HARYATI, S.Sos	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Cilodong
103	MUHAMMAD FAHMI, ST, M.Si	Kepala Seksi Pengendalian Informasi pada Bidang Data dan Informasi Dinas Komunikasi dan Informatika
104	ASELIH, S.Sos	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Kecamatan Beji
105	HAIDIR FAUZI	Kepala Sub Bagian Agama pada Bagian Sosial Sekretariat Daerah
106	DADI RUSMIADI	Lurah pada Kelurahan Pancoran Mas Kecamatan Pancoran Mas
107	dr. UMI ZAKIATI	Kepala Seksi Pelayanan Dasar dan Rujukan pada Bidang Pelayanan Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan
108	SUPARDI	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kecamatan Tapos
109	SAMIYA, S.Sos	Lurah pada Kelurahan Sukamaju Baru Kecamatan Tapos

NO	NAMA	JABATAN BARU
1	2	3
110	ERNA KOMALAWATI, S.Sos	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Perijinan Terpadu
111	ADE AHYADI, SE	Lurah pada Kelurahan Duren Seribu Kecamatan Bojongsari
112	SUGINO S.Sos	Lurah pada Kelurahan Jatijajar Kecamatan Tapos
113	MAHINDRA, SKM	Lurah pada Kelurahan Depok Jaya Kecamatan Pancoran Mas
114	TRI WIDODO FAJARIANTO, ST	Kepala Seksi Sarana Prasarana TK, SD dan SMP pada Bidang Sarana dan Prasarana Pendidikan Dinas Pendidikan
115	MUH ASROH, S.Sos	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Cipayung
116	SUGIARTI, S.Sos	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Perijinan Terpadu
117	ARDANIH S.Pd	Kepala Unit Pelaksana Teknis Pendidikan TK dan SD Kecamatan Pancoran Mas pada Dinas Pendidikan
118	AHMAD SOMA, S.Sos	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kecamatan Sawangan
119	SULISTYO BASUKI, SKM, MM	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Sekretariat Dinas Pemadam Kebakaran
120	HENDAR FRADESA, SE	Lurah pada Kelurahan Pondok Cina Kecamatan Beji
121	MEIDI HEDIANTO GUNAWAN, S.Sos	Kepala Sub Bagian Pengadaan pada Bagian Layanan Pengadaan pada Sekretariat Daerah
122	WAHYU HIDAYAT, ST	Kepala Unit Pelaksana Teknis Work Shop pada Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air
123	FIRMAN RAIS, SH	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Dinas Pemadam Kebakaran
124	ASAM, S.AG	Lurah pada Kelurahan Leuwinanggung Kecamatan Tapos
125	ANWAR NASIHIN, S.Ag, MM	Lurah pada Kelurahan Pondok Petir Kecamatan Bojongsari
126	IDA HARIJATI, S.Sos	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Dinas Tata Ruang dan Permukiman
127	AHMAD RIFAI, Lc	Lurah pada Kelurahan Sawangan Kecamatan Sawangan
128	MUHAMMAD SAHAL, SE	Lurah pada Kelurahan Bedahan Kecamatan Sawangan
129	OSIH, S.Sos	Kepala Seksi Bina Pemuda pada Bidang Bina Pemuda dan Olahraga Bina Pemuda dan Olah Raga Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
130	DEDENG MIFTAH, SH	Kepala Sub Bagian Perundang - Undangan pada Bagian Persidangan Sekretariat DPRD
131	YAYA SUDIRA, SH	Kepala Sub Bagian Pemberdayaan Masyarakat pada Bagian Sosial Sekretariat Daerah
132	FREDI GARNIDA, SE	Kepala Seksi Hubungan Antar Lembaga dan Politik dalam Negeri pada Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik
133	YENNY FRANSISCA LAMPOUW, S.Kom	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kecamatan Pancoran Mas
134	FAFA SURYANTI, SE	Kepala Sub Bagian Pengendalian Pembangunan pada Bagian Pembangunan Sekretariat Daerah
135	VERAWATY KASJIMIR, Apt	Kepala Seksi Perbekalan Kesehatan pada Bidang Perbekalan Kesehatan, Pengawasan Obat dan Makanan Dinas Kesehatan
136	WAHYUDIN JOKO SAPUTRO, ST, M.Si	Kepala Seksi Pemeliharaan Jalan dan Jembatan pada Bidang Jalan dan Jembatan Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air
137	SHINTYA FEBRINADEWI, SS	Kepala Sub Bagian Pertanian dan Ketahanan Pangan pada Bagian Ekonomi Sekretariat Daerah
138	SURYANA YUSUF, S.Ag	Lurah pada Kelurahan Pondok Jaya Kecamatan Cipayung
139	ANIS FATONI, S.Sos	Lurah pada Kelurahan Cinangka Kecamatan Sawangan
140	TONO HENDRATNO HASAN, S.Sos	Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemadam Kebakaran Kecamatan Tapos pada Dinas Pemadam Kebakaran
141	MOHAMAD FAHRIZAL, S.STP, MM	Kepala Sub Bidang Diklat Struktural dan Teknis pada Bidang Pendidikan Pelatihan pada Badan Kepegawaian Daerah
142	AGUS SAMSURI, S.Sos	Lurah pada Kelurahan Tanah Baru Kecamatan Beji
143	MARYADI, SE	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Pancoran Mas
144	NGATONO, S.Sos	Kepala Seksi Prasarana Kebakaran pada Bidang Sarana dan Prasarana Kebakaran Dinas Pemadam Kebakaran
145	MULYONO, S.SOS	Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat pada Kecamatan Limo
146	MUSTAKIM, S.Sos	Lurah pada Kelurahan Depok Kecamatan Pancoran Mas
147	EVA CHRISTINE PUTERI, SE, M.Si	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Sekretariat Dinas Komunikasi dan Informatika
148	JUANDA, SH	Lurah pada Kelurahan Curug Kecamatan Bojongsari
149	ANWAR SYAIFUDDIN, SE, M.Si	Kepala Sub Bagian Perindustrian, Perdagangan dan Investasi pada Bagian Ekonomi Sekretariat Daerah
150	R. CEPI GUN GUN GUNAWAN, SE	Kepala Seksi Perdagangan Dalam Negeri pada Bidang Perdagangan Dinas Perindustrian dan Perdagangan
151	ENDANG GUNADI, SP	Kepala Seksi Produksi, Bina Usaha dan Penyuluhan Peternakan pada Bidang Peternakan Dinas Pertanian dan Perikanan
152	RISKI YULSAFITRI, S.STP	Kepala Seksi Bina Usaha dan Fasilitas Permodalan Koperasi pada Bidang Bina Koperasi Dinas Koperasi, UMKM dan Pasar
153	dr. YULIANI	Kepala Unit Pelaksana Teknis Puskesmas Kecamatan Pancoran Mas pada Dinas Kesehatan
154	Drs. UNDANG HIDAYAT	Lurah pada Kelurahan Bojongsari Kecamatan Bojongsari
155	RAHMAWATI, SKM	Kepala Sub Bagian Perencanaan, Evaluasi dan Pelaporan pada Sekretariat Dinas Kesehatan
156	CUCU SUARDI, SE	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Sekretariat Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
157	PAIRIN, SH	Lurah pada Kelurahan Abadijaya Kecamatan Sukmajaya
158	MUHAMAD MAWARDI SH, M.Pd	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Cilandong
159	AGUS HERY WIBOWO, S.Si	Kepala Seksi Pengolahan Data pada Kantor Arsip dan Perpustakaan
160	drg KURNIA PERMITASARI	Kepala Seksi Regulasi Kesehatan pada Bidang Pengembangan Sumber Daya Kesehatan Dinas Kesehatan
161	DENI SETIAWIBAWA, S.Pi	Kepala Seksi Bina Usaha dan Penyuluhan Perikanan pada Bidang Perikanan Dinas Pertanian dan Perikanan
162	Drs. DEDE RASTO	Kepala Sub Bagian Umum, Perencanaan Evaluasi dan Pelaporan pada Satuan Polisi Pamong Praja
163	ZIKRI DWI DARMAWAN, SKM	Kepala Sub Bagian Umum pada Sekretariat Dinas Kesehatan

NO	NAMA	JABATAN BARU
1	2	3
164	DENNY SETIAWAN, ST	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban Umum pada Kecamatan Cinere
165	TEDI MULYONO, SH	Lurah pada Kelurahan Pasir Gunung Selatan Kecamatan Cimanggis
166	DEDE HIDAYAT, SE	Lurah pada Kelurahan Serua Kecamatan Bojongsari
167	NURYANTO, SE	Kepala Seksi Bina Usaha dan Fasilitasi Permodalan UMKM pada Bidang Bina UMKM Dinas Koperasi, UMKM dan Pasar
168	HARRY MAULANA , S.Kom	Kepala Seksi Pembinaan dan Penyuluhan pada Bidang Penegakkan Peraturan dan Perundang - Undangan Satuan Polisi Pamong Praja
169	AHMAD, S.STP	Lurah pada Kelurahan Mekarjaya Kecamatan Sukmajaya
170	BUDI SETIAWAN KIPSON, S.STP	Kepala Seksi Pemeliharaan Sarana dan Prasarana Kebersihan pada Bidang Sarana dan Prasarana Kebersihan Dinas Kebersihan Dan Pertamanan
171	HASAN, S.Pd	Lurah pada Kelurahan Kukusan Kecamatan Beji
172	WARYONO, S.IP	Lurah pada Kelurahan Beji Kecamatan Beji
173	DIAN WINDIANA, S.Sos	Kepala Sub Bagian Keuangan pada Sekretariat Dinas Tata Ruang dan Permukiman
174	AA ABDULKHOIR, SH	Lurah pada Kelurahan Mampang Kecamatan Pancoran Mas
175	SYAIFUL HIDAYAT, S.Pd	Lurah pada Kelurahan Tugu Kecamatan Cimanggis
176	NYOMAN BUDIARSA, SE	Lurah pada Kelurahan Jatimulya Kecamatan Cilodong
177	CAHYANTO, SE	Lurah pada Kelurahan Cisalak Pasar Kecamatan Cimanggis
178	EDDY M.	Lurah pada Kelurahan Krukut Kecamatan Limo
179	HERMAN, SE	Lurah pada Kelurahan Cipayung Kecamatan Cipayung
180	TARMUJI, S.Sos	Lurah pada Kelurahan Pangkalan Jati Kecamatan Cinere
181	SUDADIH	Lurah pada Kelurahan Pasir Putih Kecamatan Sawangan
182	DEDE KURNIA S.Ps, S.Ip	Kepala Unit Pelaksana Teknis Teminal pada Dinas Perhubungan
183	ZAENUR AHMAD, S.Ag	Kepala Sub Bagian Kesejahteraan Rakyat pada Bagian Sosial Sekretariat Daerah
184	SUPRIHATIN S.Pd	Lurah pada Kelurahan Cipayung Jaya Kecamatan Cipayung
185	ZARKASIH, SH	Kepala Sub Bidang Mutasi pada Bidang Pengembangan Karier Badan Kepegawaian Daerah
186	RUSMIYATI	Kepala Seksi Pendidikan Menengah Pertama pada Bidang Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan
187	LAMIN S.Pd	Lurah pada Kelurahan Harjamukti Kecamatan Cimanggis
188	dr. TITIN HARDIANA	Kepala Unit Pelaksana Teknis Puskesmas Kecamatan Limo pada Dinas Kesehatan
189	DJATMIKO RAHARDJO ST, M.Devt	Kepala Sub Bidang Pemerintahan pada Bidang Perencanaan Sosial Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
190	Drs SETIAWAN	Kepala Sub Bagian Pemerintahan Umum pada Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah
191	MOHAMAD RAMDHANI S.Sos	Kepala Seksi Pendataan/Pendaftaran pada Bidang Pendapatan I Dinas Pendapatan, Pengelolaan Keuangan dan Aset
192	DENHAS ARY WIBOWO S.Kom	Kepala Seksi Kemitraan pada Bidang Informasi Publik Dinas Komunikasi dan Informatika
193	PUPUNG PURWAWIJAYA S.IP	Lurah pada Kelurahan Cinere Kecamatan Cinere
194	MURSALIM S.AG	Lurah pada Kelurahan Gandul Kecamatan Cinere
195	BAGUS MAULANA AKBAR S.STP	Kepala Seksi Pengembangan Infrastruktur pada Bidang Teknologi Informatika Dinas Komunikasi dan Informatika
196	NUR ABDULLAH S.Pd, M.Pd	Kepala Seksi Bina Olah Raga pada Bidang Bina Pemuda dan Olah Raga Dinas Pemuda Olah Raga Pariwisata Seni dan Budaya
197	INDRA KUSUMA CAHYADI ST	Kepala Sub Bidang Pengawasan Limbah B3 dan Penaatan Hukum Lingkungan pada Bidang Pengawasan dan Penaatan Lingkungan Hidup Badan Lingkungan Hidup
198	RUSDIYANTO S.Kom	Kepala Seksi Diseminasi Informasi Publik pada Bidang Informasi Publik Dinas Komunikasi dan Informatika
199	drg RR. AMBAR HARDIANI WIDJAJANTI	Kepala Unit Pelaksana Teknis Puskesmas Kecamatan Cilodong pada Dinas Kesehatan
200	AI YULIANINGSIH, S.Pd, MM	Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Pendidikan TK dan SD Kecamatan Tapos Dinas Pendidikan
201	Drs. TIA GUSTRIA	Sekretaris pada Kelurahan Sawangan Kecamatan Sawangan
202	DUDI SAEFUL AZHAR, S.Sos	Sekretaris pada Kelurahan Rangkapan Jaya Kecamatan Pancoran Mas
203	DYAH AMBARATUN, SP	Kepala Seksi Kemasyarakatan pada Kelurahan Rangkapan Jaya Baru Kecamatan Pancoran Mas
204	SUTRISNO	Sekretaris pada Kelurahan Jatimulya Kecamatan Cilodong
205	NOVIAR ROSADI	Sekretaris pada Kelurahan Rangkapan Jaya Baru Kecamatan Pancoran Mas
206	NANDANG JUHANA, S.Sos	Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Pendidikan TK dan SD Kecamatan Cinere Dinas Pendidikan
207	Drs. SAPRUDIN	Kepala Seksi Kemasyarakatan pada Kelurahan Pangkalan Jati Baru Kecamatan Cinere
208	BONI SOBARI KUSUMAH, SH	Sekretaris pada Kelurahan Ratu Jaya Kecamatan Cipayung
209	RADEN MUCHAMAD ZAKKYA FAUZAN SE	Sekretaris pada Kelurahan Pasir Putih Kecamatan Sawangan
210	LUKMAN ZAELANI SH	Sekretaris pada Kelurahan Grogol Kecamatan Limo
211	MARYANAH	Kepala Seksi Kemasyarakatan pada Kelurahan Cisalak Kecamatan Sukmajaya
212	SUHENDAR SP	Kepala Seksi Kemasyarakatan pada Kelurahan Pondok Petir Kecamatan Bojongsari
213	DEDEH RUYATNA SE	Kepala Seksi Kemasyarakatan pada Kelurahan Cinangka Kecamatan Sawangan
214	NYAI ALIYAH S.IP	Kepala Seksi Pembangunan dan Perekonomian pada Kelurahan Pangkalan Jati Baru Kecamatan Cinere
215	MUHAMAD RUSLI S.Ag	Kepala Seksi Pemerintahan, Ketentraman dan Ketertiban pada Kelurahan Mekarjaya Kecamatan Sukmajaya
216	YANDRI DIAN KURNIA A.Md	Kepala Seksi Pembangunan dan Perekonomian pada Kelurahan Tirtajaya Kecamatan Sukmajaya
217	ABDUL ROJAK SE	Sekretaris pada Kelurahan Sukmajaya Kecamatan Sukmajaya
218	SUGANDA SE	Kepala Seksi Pemerintahan, Ketentraman dan Ketertiban pada Kelurahan Rangkapan Jaya Kecamatan Pancoran Mas
219	A. ZAKKI S.E.	Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Terminal Dinas Perhubungan

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN BARU</b>
<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>
220	WACHYU NURSANI EKA SKM	Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Puskesmas Kecamatan Pancoran Mas Dinas Kesehatan
221	ANTON YULIANTO SE	Kepala Sub Bagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Pemadam Kebakaran Kecamatan Tapos Dinas Pemadam Kebakaran
222	SARIPUDIN SH	Kepala Seksi Pembangunan dan Perekonomian pada Kelurahan Meruyung Kecamatan Limo
223	HERU BOWO LEKSONO SH	Kepala Sub Bagian Usaha, Bantuan Hukum dan Sosial pada Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI
224	DEWI ANGGRAENI A.Md	Kepala Seksi Kemasyarakatan pada Kelurahan Curug Kecamatan Bojongsari
225	KHARISMA EKA PUTRA S.STP	Sekretaris pada Kelurahan Limo Kecamatan Limo
226	RIJAL FARHAN S.Ip	Sekretaris pada Kelurahan Cinangka Kecamatan Sawangan
227	MULYADI S.Ag	Sekretaris pada Kelurahan Leuwinanggung Kecamatan Tapos
228	SAIFUL ANWAR	Kepala Sub Bagian Olahraga, Seni Budaya, Mental dan Rohani pada Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI
229	IQBAL FAROID SE	Sekretaris pada Kelurahan Mekarsari Kecamatan Cimanggis

**WALIKOTA DEPOK**

**TTD**

**KH. MOHAMMAD IDRIS**